

Instantáneas de la ESIA Tecamachalco



El Personal de Apoyo a la Educación participó en las juntas informativas de la acreditación del programa académico de ingeniero arquitecto.



Cada vez más profesores de la ESIA Tecamachalco concluyen el Diplomado en Formación y Actualización Docente para un Modelo Educativo por Competencias.



Miradas de piel y ciudad fue la exposición fotográfica que presentaron Lorena Lozoya Saldaña y Tonatiuh Santiago Pablo.



De manera permanente se realizan simulacros de sismo en el plantel y la comunidad colabora de forma responsable y decidida.



La escolta de la ESIA Tecamachalco estuvo presente en los eventos cívicos, uno de ellos fue la ceremonia del día de la Bandera.



La doctora Olivia Domínguez Prieto, profesora de nuestra escuela, presentó su libro *Trovadores posmodernos. Músicos en el Sistema de Transporte Colectivo Metro*.



Sergio Ulloa uno de los mejores impresores de México compartió su trabajo con la comunidad en la exposición de obra gráfica que se presentó en el plantel.



Alumnos de la ESIA Tecamachalco recibieron el certificado *Key English Test* que otorga la Universidad de Cambridge en Inglaterra.



El arquitecto Reynaldo Pérez Rayón estuvo presente durante el homenaje al ingeniero arquitecto José Luis Hernández Mendoza.



La comunidad conoció la vida y obra de José Luis Hernández Mendoza, gracias a la exposición que se montó en el vestíbulo del edificio de gobierno.



Se llevó a cabo exitosamente la tercera edición de la Jornada del Egresado.



El arquitecto Javier Villalobos Jaramillo conversó con alumnos, profesores y egresados sobre la situación del espacio construido en México, su restauración y conservación.



Se realizó en las instalaciones de la ESIA Tecamachalco la sesión mensual del Consejo Académico de Posgrado del IPN.



El Departamento de Innovación Educativa organizó el Primer Simposio de Planeación Territorial con la participación de funcionarios y autoridades en la materia.



Sara Topelson Fridman, Subsecretaria de Desarrollo Urbano y Ordenación del Territorio de la Sedesol impartió una conferencia en el Primer Simposio de Planeación Territorial.



Alumnos de la escuela ganaron el subcampeonato de voleibol en el torneo de la ESCOM.



"Enfoque de mujer" fue la muestra fotográfica que organizó el Laboratorio de Fotografía del plantel.



El artista plástico Saúl Kaminer compartió obra gráfica y escultura con la comunidad de la ESIA Tecamachalco.